
 

اللجنة الفرعية المنبثقة عن لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه تابعت مناقشة موضوع السلامة 
 المرورية وركزت نقاشها على موضوع المبالغ المخصصة للسلامة المرورية من قرض البنك الدولي

 2022الأول   كانون  14الأربعاء 

 

متابعة موضوع   اللجنة الفرعية المنبثقة عن لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه، والمكلفة عقدت 
  2022/ 14/12الواقع فيه  عند الساعة الحادية عشرة من قبل ظهر يوم الأربعاء السلامة المرورية جلسة لها

قاسم هاشم، وضاح الصادق،   لسادة:وحضور النواب ا ندى البستاني برئاسة رئيسة اللجنة الفرعية النائب 
 .حسين جشي وطه ناجي فيصل الصايغ،

 
 :كما حضر الجلسة

 .ممثلا المديرية العامة لقوى الأمن العقيد الركن جوزف مسلم والمقدم آديا قهوجي  -
 .ممثلا وزارة الداخلية والبلديات: مدير عام البلديات السيدة فاتن أبو حسن والرائد حسان دياب  -
 .سر المجلس الأعلى للسلامة المرورية الدكتور رمزي سلامةأمين  -
 .الأستاذ أنطوان الحاج "YAZA" ممثل جمعية اليازا -
 .ممثل جمعية لاسا الأستاذ سمير سنو -
 .السيدة لانا جبران "كن هادي" نائب رئيس جمعية -
 .الخبير في شؤون السير الدكتور كامل إبراهيم -
 

وركزت نقاشها على موضوع المبالغ المخصصة   مناقشة موضوع السلامة المرورية، وقد تابعت اللجنة الفرعية
للسلامة المرورية من قرض البنك الدولي. كما بحثت في موضوع تعزيز التوعية على السلامة المرورية قبل 

جلس  على تخصيص جلسة الأسبوع المقبل للبحث مع وزير الأشغال العامة ومع م  الاتفاقفترة الأعياد. وتم 
مع وزير   للاجتماعالإنماء والإعمار في كيفية صرف هذه المبالغ والأولويات التي تقترحها الوزارة وكذلك 

 الإعلام والبحث في كيفية تعزيز التوعية على السلامة المرورية على أبواب الأعياد 


